

Salvador Valdés conduit la délégation cubaine aux festivités pour le 40e anniversaire de l'indépendance de l'Angola



La Havane, 10 novembre (RHC).- Le vice-président du Conseil d'État de Cuba, Salvador Valdés, conduit la délégation cubaine aux festivités à l'occasion du 40e anniversaire de la proclamation de l'indépendance de l'Angola.

La délégation cubaine est formée, entre autres, du Général de Division Antonio Enrique Luzón, vice-président du Conseil des ministres et de la vice-ministre des Affaires étrangères, Ana Teresita González.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75419-salvador-valdes-conduit-la-delegation-cubaine-aux-festivites-pour-le-40e-anniversaire-de-lindependance-de-langola>



Radio Habana Cuba